

Gersbacher Dorfladen

„Einkaufen wo wir zu Hause sind“

Liebe Gersbacherinnen und Gersbacher,

mit dem enormen Rücklauf von gezeichneten Anteilsscheinen wurde uns das große Interesse der Gersbacher an einem Dorfladen bestätigt. Hierfür bedanken wir uns recht herzlich.

Dies ermutigt uns, einen weiteren Schritt in dieser Sache in Angriff zu nehmen. Hierzu sind wir jedoch auf Ihre aktive Unterstützung und Ihr Engagement angewiesen.

Zur Gründung der Genossenschaft werden mindestens sieben Mitglieder benötigt. Die anwesenden Mitglieder wählen auf der Gründungsversammlung den Aufsichtsrat, bestellen den Vorstand und legen die Satzung der Genossenschaft fest.

Deshalb dieser Aufruf an Sie!

Bringen Sie sich in dieses Projekt ein und stellen Sie sich zur Ausübung eines dieser ehrenamtlichen Tätigkeiten mit dem unten gekennzeichneten Abschnitt bis spätestens **4. November 2011** zur Wahl. Es wäre toll, wenn wir auch hier einen erfreulichen Rücklauf erzielen könnten, denn nur dann kommen wir unserem Slogan „Einkaufen wo wir zur Hause sind“ wieder ein großes Stück näher.

Sobald die Genossenschaftsgründung erfolgt ist, werden wir uns erneut mit einem Aufruf für interne Arbeitsvergabe wie z. B. Verkaufspersonal für den Dorfladen auf 400 Euro-Basis usw. wieder an Sie wenden.

Bis dahin verbleiben wir
mit freundlichen Grüßen



Christian Walter
Ortsvorsteher

und das Team „GERSBACHER DORFLADEN“

[Zurück an OV Gersbach](#)

Erklärung

Ich bin bereit mich für dieses Projekt ehrenamtlich zu engagieren und stelle mich bei der Gründungsversammlung für das Amt der / des

Vorstandschaft (min. 3 Pers.) / Aufsichtsrats (min. 4 Pers.)

zur Wahl

.....
Ort, Datum

.....
Name, Vorname

**„Aus der Region für die Region“,
das ist das Motto des Gersbacher Dorfladens.**